

Winterausflug Hochkar

Am Wochenende 17./18. Februar 2018 machte die Gilde Eiche zum wiederholten Mal das Skigebiet Hochkar unsicher. Viele reisten schon am Freitag Abend an, andere waren schon wieder weg, bevor die letzten Teilnehmer am Sonntag ankamen. So, wie es in einer großen Gruppe eben läuft.

Samstag war wettertechnisch großartig und hat uns immerhin etwas Sonnenschein beschert.

Natürlich wurde dies von unseren Skifahrern und Snowboardern voll ausgenutzt.

Erschöpft und doch guter Laune fand am Samstag Abend nach dem Essen unser traditionelles Kegeltturnier vor Ort statt und gegen 22.00 Uhr sind dann die meisten vollkommen erledigt schlafen gegangen.

Oje! Sonntag in der Früh, Blick aus dem Fenster: Nebel und nichts als Nebel. Trotzdem ließen sich´s die motivierten Bergfexe nicht nehmen und starteten eine kurze Skitour. Leider musste diese auf Grund der schlechten Wetterlage vorzeitig beendet werden. Spaß hat´s aber trotzdem gemacht. Andere Teilnehmer unsere Gruppe haben den Tag noch auf den Pisten genutzt und am Sonntag Abend waren dann alle wieder gesund zurück in Wien. Dieser Ausflug ist immer wieder großartig, weil die Gilde Eiche mit Freunden und Familie ein Wochenende in der Natur genießen und Spaß haben kann. Auch im Winter!

